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Chers Habitants,

2024 est terminée, voici les différents projets et invesƟssements que nous avons menés ceƩe année :

Le projet principal que nous avions conduit durant toute l’année 2023 et qui concernait l’Adressage s’est terminé
fin 2023 - début 2024. Ces changements d’adresses ont causé quelques soucis à certains endroits de la commune.
Malgré plusieurs rappels, la pose des numéros sur les habitaƟons n'a pas toujours été réalisée ou les nouveaux
numéros ont été installés sans enlever les anciens.  Je remercie les retardataires de faire le nécessaire le plus
rapidement possible.  

Concernant la sécurisaƟon du bourg nous avons installé, en tout début d’année,  un radar pédagogique à l’entrée
de la commune lorsque l’on vient de Ducey.  Coût de cet invesƟssement : 3.300 Euros.

Dans un autre  domaine mais  qui  rentre  aussi  sur  notre  ligne invesƟssement,  nous avons  décidé de  changer
l’ensemble des radiateurs ainsi que la VMC de notre logement communal au-dessus de l’école. Ces travaux ont été
effectué par l’entreprise Marquer de Saint-James pour un montant de 2.820 Euros. Il reste à effectuer quelques
travaux d'isolaƟon dans le grenier de ce logement.

Par ailleurs, nous avons conƟnué à aménager les alentours de notre mairie en créant quelques places de parking
route de la Division Leclerc.

Le 12 Janvier 2024, suite à un vote en Conseil Municipal, nous avons exercé notre droit de préempƟon pour l’achat
du bâƟment de notre ancienne boulangerie. Le coût de cet achat : 108.000 Euros avec les frais d’acte notarié.
Nous  avons,  dans  un  premier  temps,  rencontré  plusieurs  interlocuteurs  pour  nous  aider  sur  les  différentes
orientaƟons à donner à ce bâƟment (l’EPFN, la chambre des méƟers, Notre conseillère départementale Madame
Valérie  Nouvel,  Soliha,…).  Dans  un  second  temps,  nous  vous  avons  sollicité  à  travers  un  quesƟonnaire  pour
connaître vos besoins et vos aƩentes de manière à les prendre en considéraƟon. La commission de notre conseil
municipal qui travaille sur le sujet a alors opté pour deux projets en un : un projet commerce au rez-de-chaussée et
un projet de logements locaƟfs à l’étage. Sur ceƩe fin d’année,  une étude financière a été menée par l’EPFN
(Etablissement Public Foncier de Normandie) et un bureau d’étude pour nous orienter au mieux sur les opƟons
réalisables. Sur la première parƟe de l’année de nouvelles études vont être réalisées pour affiner notre réflexion.

Autre projet important et assez lourd mené sur ceƩe année :  la créaƟon d’un nouveau cimeƟère.  Nous avons
repéré un terrain route de la Division Leclerc. Avec l’accord du propriétaire, nous avons effectué des analyses
hydrogéologiques dont les résultats se sont avérés posiƟfs pour poursuivre notre projet sur ce terrain et ainsi
signer un compromis d’achat le 22 Novembre dernier. En parallèle, nous avons conƟnué à travailler avec le CAUE
(Conseil Architectural Urbanisme et Environnemental) de la Manche pour réfléchir à l'implantaƟon de ce cimeƟère.
Afin d'avoir  des  exemples  d'aménagement  de cimeƟères  récents,  des  membres du conseil  municipal  se  sont
rendus à Saint-Romphaire et Saint Planchers pour en reƟrer quelques idées. 

Je poursuis en saluant les associaƟons qui assurent un dynamisme sur notre commune tout au long de l'année.

Tout d’abord,  Juilley Caliente avec ses créneaux de Zumba hebdomadaire le lundi et le jeudi et ses animaƟons
diverses proposées sur l’année. 

Ensuite, la  Société de Chasse, qui en plus de son acƟvité principale, nous propose tous les ans, un concours de
belote mais également un repas. 

Puis, le Comité des Fêtes, qui de part son dynamisme nous a proposé divers moments conviviaux. Ce fut d’abord
notre fête communale le 31 Août dernier puis l’organisaƟon des classes 4, le 17 Novembre. Sur la période de Noël, 

ceƩe associaƟon nous aide également pour la pose des décoraƟons et organise une animaƟon gratuite de Noël
pour les enfants et habitants de notre commune. 

Vie municipale
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Enfin, je Ɵens à remercier l’associaƟon « des vieux slips » qui nous propose depuis deux ans des courses de caisses
à savons ainsi qu’un moment fesƟf en fin de journée.

Un grand merci aux président(e)s et aux bénévoles de ces quatre associaƟons pour leur invesƟssement et leur
temps donné pour  la mise en place des différentes animaƟons menées sur notre commune. 

Nos cérémonies commémoraƟves ont été célébrées le 08 Mai et le 11 Novembre. La cérémonie du 11 Novembre
organisée tous les ans avec toutes les communes de l’ancien canton de Ducey a eu lieu ceƩe année à Juilley. Nous
avons vécu une très belle cérémonie avec 12 portes drapeaux, des anciens combaƩants des différentes communes,
de  nombreux  élus,  Baie  Music  et  la  célébraƟon  de  la  messe  par  le  Père  Tournerie.  Je  remercie  tout
parƟculièrement Raymond Lebedel, notre porte drapeau, Paul Bailleul et Victor Gilles, nos anciens combaƩants
toujours présents pour ces cérémonies.

Notre repas d’Automne a eu lieu le 20 Octobre dernier avec 70 convives. Là aussi c’est un moment de partage et
de convivialité très apprécié et très agréable.

Notre RPI Juilley-Poilley-Précey, conƟnue de foncƟonner correctement avec un effecƟf de 187 élèves dont 66 au
sein de l’école de Juilley. 

Avant d’en terminer  avec ceƩe année 2024, un peƟt mot sur l’état civil. Nous avons eu sur notre commune 12
naissances,  9  décès  et  avons  célébré  3  mariages.  Notre commune compte  686 habitants  contre  660  l’année
dernière. Le recensement effectué en début d’année va corriger ce nombre en 2026 pour le porter à 719 habitants.

2024 est terminé, tournons-nous maintenant vers 2025… 

CeƩe année sera la dernière du mandat car en mars 2026 il faudra retourner aux urnes. Avant cela il nous reste des
projets à poursuivre.

Ce que nous devons mener sur ceƩe année 2025 :

- Renouvellement de l’éclairage public : Nous passerons avec des éclairages LED qui vont nous permeƩre de faire
des économies énergéƟques mais aussi financières. La première phase concerne une parƟe de la Route de la
LibéraƟon,  la  route  du  Brûlé,  la  route  du  Marais,  la  route  de  la  Division  Leclerc  et  la  route  du  Stade.  Le
renouvellement de la deuxième tranche devrait se faire en fin d’année.  

- la créaƟon du cimeƟère : le terrain étant en cours d'acquisiƟon, nous allons conƟnuer à travailler avec le CAUE
pour  mener les différentes démarches nécessaires afin de débuter les travaux au plus vite.  

- le projet commerce / logements : cela prendra du temps mais nous devons avancer au mieux sur ce projet dans
l'objecƟf de créer un commerce au rez-de-chaussée  et des logements à l'étage.

Pour ces trois projets qui sont assez lourds financièrement, nous allons monter des dossiers de subvenƟons et faire
en sorte que le reste à charge soit le moins lourd possible. De ce fait, nous limiterons les autres invesƟssements.
Pour terminer, je remercie l’ensemble du conseil  municipal qui œuvre sur tous nos projets lors de différentes
réunions de commissions, lors des réunions de conseil municipal ainsi que pour leur aide et leur présence lors des
cérémonies.  Je Ɵens également à meƩre en avant la qualité du travail de nos agents communaux quelques soit le
poste qu’ils occupent. C’est ce travail qui permet le bon déroulement de la vie de notre commune au quoƟdien.
Au nom du conseil municipal, je vous souhaite une très bonne année 2025. Prenez soin de vous et de vos proches.

BONNE ANNÉE
Mickaël Lequertier
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DÉCLARATIONS EN LIGNE 
PROJET DE CONSTRUCTION ET D’AMENAGEMENT

Cette nouvelle procédure vise à simplifier et accélérer le 
traitement des dossiers tout en permettant une meilleure 
traçabilité des demandes. Vous pourrez y trouver toutes les 
informations nécessaires pour déposer votre permis de 
construire. 

Les cas de déclarations concernées par cette nouvelle démarche 
sont spécifiquement énumérées dans le journal des juilléens n°9, 
disponible sur Illiwap.
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Vous avez un projet de construction ou d’aménagement, vous devez désormais effectuer votre demande 
d’urbanisme sur notre site officiel : https://www.petr-baiemontsaintmichel.fr.

Rappel sur Illiwap ?

Illiwap est une plateforme de communication novatrice qui permet à notre commune de rester en contact 
constant avec ses citoyens. Grâce à cette application, vous pouvez recevoir des actualités locales, des alertes et 
des informations importantes directement sur votre smartphone ou votre ordinateur. Illiwap facilite également 
l’accès à divers services de la mairie, afin de rendre la vie quotidienne plus fluide pour tous les habitants.
C’est une application gratuite, sans inscription et sans publicité.

Deux possibilités s'offrent à vous pour consulter les informations de la commune :

- le téléchargement sur google play ou AppStore de l'application illiwap
- accéder au site internet à l'adresse www.communedejuilley.fr

Vous pouvez aussi à partir de l'application Illiwap, accéder à notre site internet en allant sur le pavé 
stations et en sélectionnant Mairie de Juilley. 

Par exemple, les menus de la cantine sont visibles sur cette plateforme.

TARIFS ET HORAIRES DE LA GARDERIE 2025

Le tarif de la garderie va évoluer dès le mois de janvier 2025 :

Matin  : 1,60 €
Soir  : 2,20 €
Journée  : 2,80 €

Les horaires de garderie, ouverture le matin 7 h 15 et fermeture le soir à 
18 h 30. Nous vous demandons de bien vouloir respecter ces horaires 
pour le bon fonctionnement du service.
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Cérémonie du 11 novembre 2024

Repas d’Automne du 20 octobre 2024

Une journée dans la bonne humeur pour le repas d’Automne…

Vous étiez encore nombreux à participer au repas dit des « cheveux blancs »  servis par 12 personnes membres du CCAS 
composé de 8 conseillers municipaux et 4 habitants.
 
Lors de cette journée, Mickaël Lequertier a rendu hommage aux doyens de la commune présents :  Andrée Lechat et 
Victor Gilles.

Cette année, la cérémonie du 11 novembre, dédiée à la mémoire de nos anciens combattants et à la fin de la Première Guerre 
mondiale, a pris une dimension particulière pour notre commune de JUILLEY puisque c’est ici que s’est tenue la cérémonie 
cantonale, rassemblant habitants, élus, anciens combattants et jeunes générations autour du Monument aux Morts.

Une cérémonie empreinte de respect et de souvenirs
Dès 10h00, une cérémonie religieuse a été célébrée par le Père Tournerie. La population s’est ensuite rassemblée au 
Monument aux Morts pour un moment de recueillement. Les hommages ont débuté par la lecture de textes symboliques lus 
par des jeunes de la commune, Oscar, Estebann, Anna, Lucille, Jade, Harry et Marceau qui ont su transmettre toute la gravité 
et la solennité de cet hommage. Ensuite le Maire a procédé à la lecture des noms des soldats de Juilley tombés pour la France.

Distinctions et honneurs
La cérémonie a également été l’occasion de rendre hommage à Monsieur Laurent Buetas, de Courtils, qui a reçu deux 
distinctions prestigieuses, la médaille de la Reconnaissance de la Nation et la Croix du Combattant. Ces décorations 
témoignent du respect et de la reconnaissance envers ceux qui ont œuvré pour défendre notre pays.

A la salle, nous avons écouté le discours de Louis Lepy, un jeune passionné d’histoire originaire de notre commune qui s’est 
également investit pour la préparation de cette célébration et a eu l’honneur d’être porte drapeau pour la commune de les 
Chéris.
Marcel Davoust, Président Cantonal des anciens combattants et notre maire Michael Lequertier nous ont également fait 
l’honneur de rappeler l’importance de cette journée commémorative pour honorer ceux qui ont sacrifié leur vie pour la liberté.

Remerciement aussi à notre porte drapeau Raymond Lebedel et nos porteurs de gerbes, Lou, Noëlie et Adrien ainsi qu’à 
BaieMusic de Ducey pour l’animation musicale et à Valérie Nouvel pour sa présence.
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CLASSE 4 le 17 novembre 2024
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Après plusieurs années d'absence, le rassemblement des classes a été réinitié sous l'impulsion du comité des 
fêtes et à l’ensemble des bénévoles de la classe 4. 

C’est une magnifique journée de convivialité qui a eu lieu autour d’un bon repas et d’animations musicales.

Nous espérons vraiment que ce moment de partage pourra être renouvelé cette année avec la classe 5... qui 

Le comité des fêtes vous invite à son assemblée générale le vendredi 24 janvier 2025 à 20h30 à la salle 
des associations près de la salle des fêtes.

Le comité recherche activement des bénévoles et des personnes souhaitant s’investir dans le bureau pour faire 
perdurer l’association afin de pouvoir continuer à vous proposer de belles animations sur notre commune. 
Venez rejoindre un groupe convivial et investi

Un verre de l’amitié sera offert autour d’une bonne galette. Venez nombreux...



MISE EN PLACE DES DÉCORATIONS DE 
NOËL ET SPECTACLE DE NOËL
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ZUMBA - SOIRÉE DE NOËL 
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La commune et le comité des fêtes se sont associés, comme chaque année, pour 
décorer notre bourg pour ces fêtes de fin d’année

L’association du comité des fêtes vous a offert cette année un spectacle de 
magie pour les petits et les grands. 

Un moment pour se retrouver autour d’un verre avec la présence du Père-Noël 
qui a offert des friandises de Noël à tous les enfants ainsi qu’un mug de Noël.

L’association « Juilley caliente » a organisé, comme 
chaque année, sa traditionnelle soirée spéciale Noël.

C’est avec des cadeaux que les adhérentes sont  
reparties et surtout la satisfaction d’avoir passé une 
soirée conviviale à danser mais aussi à boire le verre 
de l’amitié pour finir l’année.

MARCHE PROJET CLASSE DE NEIGE 

L’association des Parents d’élèves s’est mobilisée pour permettre aux enfants de CM1-
CM2, scolarisés à  Précey, de partir en classe de neige.

Afin de réduire le reste à charge des familles, une marche de 6 kms a été organisée sur 
notre commune le dimanche 8 décembre. Une vente de crêpes et d'objets a eu lieu 
également au marché de Noël de Précey le vendredi 29 novembre.

Vous pouvez également les soutenir en participant à la trousse à projets sur le site 
https://trousseaprojets.fr/projet/14501-en-route-pour-les-montagnes-du-valfrejus-ski-2025

Nous espérons vraiment que ses activités permettrons aux enfants de partir.



La menuiserie Saint Benoit s’installe 7 route de la 
Lunerie à Juilley

Menuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelleMenuiserie du patrimoine et traditionnelle
Portes – Fenêtres – Escaliers

06.28.67.88.78

 

AGENDA

Ce Journal est édité par la mairie de Juilley et distribué par le conseil Municipal. La commission communication remercie les élus, les 
associations et les partenaires communaux pour leur contribution.
Directeur de la publication : Mickaël Lequertier - Maire
Conception : La commission communication

24/01/2025 : Assemblée Générale du 
         Comité des fêtes à 20 h 30

22/02/2025 : Concours de Belote à partir de 
        13 h 30

13/04/2024 : Collation et Repas de la Chasse

08/05/2025 : Cérémonie à 10 h

HORAIRES D’OUVERTURE 
DE LA MAIRIE
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25/12/2024 : Albert GAUTIER – 94 ans

              Naissances :                                                   Décès :                                                Mariages :

15/10/2024  : Tessa LEBOUCHER 

Lundi 9 h – 12 h 30  13 h 30 – 17 h 30
Mardi 9 h – 13 h
Jeudi 9 h – 12 h 30
Vendredi  13 h 30 – 16 h 30
Samedi 9 h – 12 h 15 

Permanence du maire : 
lundi de 14 h à 17 h et jeudi de 9 h à 12 h
Permanence d’un adjoint :
Samedi de 10 h à 12 h

tél : 02 33 60 65 17

Madame Lynda Bureau crée son entreprise 
d’onglerie « Lynn’A ». Son activité débutera le :

2 février 2025 - 10 route des moitières à Juilley

Offre pour le mois d’ouverture : 
Pose de capsules américaines et chablons 35 €

Contact possible par sms :
06.80.92.25.43

Nous vous adressons un appel à la responsabilité et à la vigilance 
concernant la présence de vos chiens sur les chemins communaux. Si 
nous comprenons parfaitement que nos compagnons à quatre pattes 
aient besoin de se dégourdir les pattes et de prendre l'air, il est essentiel 
de rappeler que la liberté des chiens dans certains espaces publics 
peut générer des situations problématiques pour les autres usagers 
et pour les animaux présents dans les champs.

Laisser les chiens en liberté sur les chemins communaux peut entraîner 
des nuisances pour les agriculteurs, éleveurs et propriétaires de terres. 
Les chiens, même bien éduqués, peuvent déranger les animaux 
d’élevage, provoquer des réactions de stress ou, dans certains cas, 
causer des dommages aux cultures. 

Afin de préserver l’harmonie et la sécurité de notre 
environnement, nous vous encourageons vivement à ne pas laisser 
vos chiens errer librement, en particulier sur les chemins 
communaux où la présence d’animaux dans les champs est 
fréquente. En gardant vos animaux sous contrôle, vous contribuez à 
éviter les conflits et à garantir la sérénité de tous, tout en préservant les 
relations harmonieuses entre les citoyens et la nature.

Chiens sur les chemins 
communaux


